

Fecha: 17-02-2026
Medio: La Estrella de Valparaíso
Supl. : La Estrella de Valparaíso
Tipo: Cartas
Título: Cartas: 78 Años de la Base Antártica Bernardo O'Higgins

Pág. : 9
Cm2: 65,6

Tiraje: 16.000
Lectoría: 82.502
Favorabilidad: No Definida

78 años de la Base Antártica Bernardo O'Higgins

El 18 de febrero se conmemoran 78 años desde la inauguración de la Base Antártica Bernardo O'Higgins (...) que representa no solo la presencia ininterrumpida de Chile en pleno continente antártico desde 1948, cuenta con un laboratorio y se ha convertido durante casi ocho décadas en un real apoyo a la investigación, con-

tribuyendo significativamente a los desafíos que plantea el programa científico nacional, así como la exploración y conservación del medio ambiente en uno de los ecosistemas más desafiantes del mundo y epicentro de los estudios del cambio climático. Además, en el marco de la normativa vigente es una plataforma

de cooperación internacional. Es oportuno rendir un especial tributo a la actual dotación y a todos los que han sido sus integrantes a lo largo de los años. .

Eduardo Villalón Rojas
Vicepresidente Corporación del
Patrimonio Histórico Militar